

Cahiers, carnets et ardoises d'écoliers s'invitent le temps d'une exposition à la chapelle Sainte Monique. Il ne s'agit pas exclusivement de lire bien qu'il s'agisse ici de lignes mais de ressentir et explorer la magie insoupçonnée qui réside dans la nature de celles-ci ; expérimentales , exploratrices, libératrices mais pas que! Car outre sa subtilité , elle est révélatrice de l'univers de l'artiste et véhicule ses idées, ses ressentis.

Le surréalisme des oeuvres, loin de nous détacher du réel, évoque des personnages, des lieux et des sentiments que l'artiste puise au plus profond de sa mémoire et de son vécu; ces délicieuses rêveries desquels la frénésie quotidienne de la vie moderne nous extirpe non sans douleur, ces souvenirs précieux que les années érodent petit à petit ou encore ces lieux torturés de nostalgie que Safa capture dans ses dessins, ses collages et ses broderies, immortalisant du fait l'expérience .

"Lignes révélatrices " est une exposition qui trace les contours d'un univers hybride où dessins, collages et broderies forment les piliers d'un monde tissé de lignes et de fils. Une immersion qui , entre les divers supports, nous transporte de l'amusement vers l'intrigue et nous pousse à remettre en question nos intuitions et nos acquis. Un univers qui bourgeonne dans l'âme de l'artiste et qui foisonne dans celle de l'observateur, complétant ainsi un cycle de création et d'interprétation.